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日 

    ５月１６日 

 

午前・午後１２時 ６分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 １ 番  氏名  石橋直季 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                            №  ２－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

１全国学力・学習  

 状況調査につい

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２新教育委員会制

度について  

 

 

 

 

 

 

 

３  

（１）平成 27 年度の調査結果を受け、特に小

学校国語の授業改善の観点から、県は昨年、

「結果分析プログラム」「学力・学習状況充実

プラン」を各市町村に配布しました。本町学

校において本調査がどのように生かされてい

るのか伺います。  

①  平成 19 年から実施されている全国学

力・学習状況調査から導き出されてき

た本町の学力、学習状況について。  

②  年度ごとの PDCＡサイクルに基づい

た調査結果反映のスケジュールについ

て。  

主に、調査を受けた学年に対する教育

への反映について。  

③  年度をまたいだ調査結果反映につい

て。  

④  昨年、県より配布された「結果分析プ

ログラム」の内容及び活用状況につい

て。  

⑤  県より配布された「学力・学習状況充

実プラン」の内容及び反映状況につい

て。  

 

（１）本年 4 月に新教育長が就任され、本町

では新教育委員会制度に基づくはじめての教

育長となります。改めて、新教育委員会制度

について伺います。  

①  新教育委員会制度で変わることについ

て。  

②  新教育長となり変わることについて。  

③  総合教育会議について。  

④  教育大綱について。  

教育長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

教育長  

担当部長  

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                 １番氏名  石橋直季   №  ２－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

３教育長の考える

学校教育について  

（１）教育長の教育に対する信条は、学力の

向上だけでなく「優しい心を育てる」である

と伺っています。長年教育現場で活躍されて

きた教育長の学校教育に対する考えを伺いま

す。  

 

①  本町学校教育のよいところ、及び課題

について。  

②  学校、地域、家庭の繋がりについて。  

 

教育長  

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


